
coNstGUO Dt |STITUTO DEt 4.6.2015

llgiorno 4.6.2oL5 alle ore 15 presso la Biblioteca dell'trcG FERMT dirlvoli si è riunito it
consiglio di lstituto per trattare i seguenti punti all,ordine del giorno:

PUNTO 1 - Consuntivo 2014

PUNTo 2 - Rendiconto fondi provinciari per minuto mantenimento

PUNTO 3 -Chiusura prefestivi

PUNTO 4 - Adesione alle reti

PUNTO 5 - Calendario scolastico 2015-16

PUNTO 6 - Regolamento di istituto

PUNTO 7 - Dimissioni e surroga membro del Consiglio

PUNTO 8 - Organico di diritto

COMPONENTI

ASSENTE

PRESENTE

E'presente inoltre il DSGA Dott.ssa Elena Moreschini. constatata la presenza del numero
legale, il Presidente dichiara aperta la seduta e apre itavori passando al primo punto
all'o'd'g., ovvero approvazione delConsuntivo 2014. ll presidente passà ta parola al DSGA
che relaziona al consiglio sui dati di Bilancio, allegato al verbale, già esaminati dalla Giunta
Esecutiva nella seduta del 29/05. visto il parere favorevole dei Revisori dei Conti e letta la
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relazione del D.S., la Giunta propone alConsiglio I'approvazione delconsuntivo. Si

analizzano: la situazione patrimoniale al3lh2l2014; il modello H e le schede finanziarie del

conto consuntivo, con particolare riguardo alle schede P172 (assistenza specialistica), P173

(corso d'lnglese), A05 (manutenzione edifici). La prof. Ellarichiede chiarimentisul modello

P65 (rapporti esterni).

ll Consiglio, visto il Dl44/2O0t e considerato il parere favorevole della Giunta esecutiva,

delibera a maggioranza (DEIIBERAn'260)con 5voti favorevoli e 5votiastenuti.lDocenti
Mannucci, lannucci, Cacurri,Passerie Mammisiastengono dalla votazione, consegnando al

Presidente una dichiarazione di protesta contro l'incostituzionalità del DDL 2994 del

Governo, già approvato alla Camera e attualmente all'esame delsenato. Tra i problemiche

idocenti lamentano, mettono in evidenza:

1) disparita palese sulla titolarita d'istituto tra docenti e personale Ata, nonché rispr
al resto del pubblico impilgo. (Tutti hanno un posio'fisio"a'Àihe ilfrelo chè guida
l'autobus mentre con il DDL 2994 gliinsegnanti vengono inseriti nel,organico funzic
che li spedisce in una scuola poi in un'altra e poi in un'altra ancora a coprire
le assenze dei colleghi o per piécole supplenze). euesto vale anche per it personale r

scuola in esubero.

2) Valutazione impropria della funzione docente da parte di chi non ha le competen
adeguate. (l genitori e gli alunni del comitato diwlutazione).rGli,inc6mpéténti giudi.
i competenti: immagina un chirurgo che sia operando e il paziente mentre è sotto i,
alza il dito ed afferma: "Miscusi dottore ma la sutura è fatta male...,,. sembra alqua
surreale

31 1l POf (piano dell'offerta formativa)verrebbe approvato dal Consiglio d'tstituto
cancellando di fatto la collegialita e l'organo preposto alla definizione del pOF che è
Collegio dei Docenti. (Anche qui è impensabile lasciare nelle mani di mamme e alunr

. .. 
potere di decidere 5t, guafe;q,idptti,c3.iia migliore senza avere l.e coppetpnlefgqf.ad
4) Gli insegnanti sono lavoratori non subordinati. La libertà d'insegnamento è un diri
indisponibile, nel senso che non può essere modiflcato se non si modifica la
Costituzione. Per questo motivo i docenti sono lavoratori non subordiri'àti. §e venissr

scelti da un dirigente scolastico + comitato di valutazione, diventerebbero dei.semgli
impiegati e soprattutto ricattabili daigaritori'e dàgli studenti (conflitto d'interesse).
5l ll DDL 2994 confllgge con I'art. 97 della Costituzione (ai sensi det quale "agli impie,

nelle pubbliche amministrazioni si accede mediante pubblico concorso") che codific;
vincolo di imparzialita nell'assunzione dei dipendenti pubblici. ln ambito scolastico le

garanzie di irnpffiialita e pari opportunità del personale scolastico sono attualrnente

a§icurate da tln §stema fondato sulla graduazlone degli aventi diritto in for:za del

§ossesso di determlnatl requisitl soggettivi: la scelta dell'amministrazione non è liber

r*a ancorab a rigldi parametri predeterminati.

§):Le graduatorie di merito devono rimanere in vigore per tre annl, invece per diversr

classi di csncorso le assunzioni degli idoneisono state bloccate. ll DDL 2994 come
i

emendato all'art, I congela le assunzioni fino al 2016-2017 pertanto va contro i tre a
della graduatoria.
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Per il secondo punto all'o.d.g., il DSGA presenta il prospetto riepilogativo con la
rendicontazione dei fondi inviati dalla Provincia per spese di urgente funzionamento e

minuto mantenimento. llConsiglio,,approva a maggioranza il prospetto riepilogativo a

con 5 voti a favore e 5 voti astenuti. (DEIIBERA n"251).

Per il terzo punto all'ordine del giorno, ll Consiglio delibera a maggioranza, con 5 voti a
favore e cinque voti astenuti, la chiusura prefestiva per il 14 agosto (DEIIBERA n"2621.

Per il quarto punto all'o.d.g., circa I'adesione alle Reti, il Consiglio, vista la richiesta

pervenuta dalla scuola lsabella D'Este, è favorevole, in generale, all'adesione alle reti, ma

sarà compito delCollegio Docentiesaminare divolta in volta i progetti propostidalle scuole

in Rete.

Per il quinto punto all'o.d.g., ll Consiglio, visto il calendario regionale del Lazio per il
prossimo anno scolastico, decide di chiudere la scuola nei giorni 7 Dicembre e 3 giugno. La

delibera è sempre a maggioranza con cinque voti favorevoli e cinque astenuti. (DELIBERA n"

253)

Per il sesto punto all'o.d.g., viene discusso I'annoso problema dei ritardi degli studenti alla

prima ora. ll D.S. Propone la chiusura delcancello alle 8,30 e la riapertura alle ore 14. Altre
proposte riguardano un maggior controllo sull'attribuzione del voto di condotta e verifiche

orali per gli studenti in ritardo. Queste proposte, qualora messe in atto, comporteranno

delle revisioni del Regolamento interno d'istituto. (Delibera n'254)

Per il settimo punto all'o.d.g., il Presidente propone la surroga del consigliere Di Rienzo

Antonio, dimissionario, con il primo deicandidati non eletti: sig.ra MaggiAlba. ll Consiglio

approva a maggioranza con 5 votifavorevoli e cinque astenuti. (DEIIBERA n"255)

Per I'ultimo punto all'o.d.g., ll Consiglio prende visione dell'organico di diritto, presentato

dal D.S. e restituito dal MIUR con 34 classi. La fotocopia dell'organico è allegata al presente

verbale.

Esauriti tutti i punti all'o.d.g., la seduta è tolta alle ore 18.

IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE
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